

Perera y Contreras Limitada es la empresa a cargo

## ¿Cómo ha ido el sistema de cobro de estacionamientos en Punta Arenas?

● La implementación del pago con tarjeta surgió como una solución clave para mejorar la eficiencia del sistema.

Valentina Pérez

periodistas@elpinguino.com

Desde septiembre de 2024, la empresa Perera y Contreras Limitada asumió la concesión del cobro de estacionamientos en Punta Arenas, con el desafío de mejorar la recaudación y reducir la evasión. Santiago Perera Bandres, dueño de la empresa, abordó en entrevista las principales problemáticas y soluciones implementadas en estos meses de operación. Evasiones que superan los 500 mil pesos. Uno de los temas más preocupantes es la alta tasa de evasión en el pago de los estacionamientos. Según Perera Bandres, hay vehículos que se estacionan a diario sin pagar, acumulando deudas significativas. “Hemos

elevado esto al municipio, enviando varios correos al director de Tránsito y a la unidad técnica del contrato para que estén en tanto de patentes que deben más de 500 mil pesos”, aseguró Perera. El problema no es menor, ya que afecta la recaudación que debe ser entregada a la municipalidad. En comparación con la empresa anterior, la nueva concesionaria ha logrado aumentar los ingresos, permitiendo que el municipio reciba pagos cada vez más altos. “Cuando comenzamos, el pago mensual era de 5 millones de pesos; el último pago fue de 19 millones”, afirmó Perera.

### Soluciones:

Pago con tarjeta y mejoras laborales. Para facilitar el pago y reducir la excusa de falta

de sencillo, la concesión ha implementado el pago con tarjeta, una medida que ha resultado efectiva. “Muchos usuarios ya prefieren esta modalidad, lo que agiliza el proceso y reduce la evasión”, indicó el empresario.

En cuanto a las condiciones laborales, Perera destacó que su empresa ha implementado mejoras para los trabajadores. “A diferencia de la anterior concesión, nuestros empleados cuentan con casinos para sus comidas, hervidores, agua, café y convenios con locales para el uso de baños. Además, mantenemos un equipo de entre 60 y 65 trabajadores en la calle, más de lo estipulado en el contrato”, explicó.

Llamado a la comunidad. Desde la empresa hacen un llamado a los ciudadanos a regularizar sus pagos y a comprender la importancia de este sistema. “Tenemos 65 familias que dependen de este trabajo. Además, los ingresos se han reflejado en mejoras para la ciudad, como la pintura de espacios para personas con discapacidad”, afirmó Perera. Si bien aún quedan desafíos por enfrentar, la concesión de los estacionamientos en Punta Arenas ha logrado importantes avances en recaudación y fiscalización. Con un sistema centralizado y nuevas medidas, la empresa busca reducir la evasión y fomentar una cultura de pago responsable en la ciudad.



VALENTINA PÉREZ MIRANDA

El cobro de estacionamiento abarca un total de 123 calles y 1722 espacios en la capital regional.



VALENTINA PÉREZ MIRANDA

Si ve el cartel azul, este atento para que no evada.